




           基隆市立中山高級中學 113學年度第 1學期第 2次班聯會會議 

會議名稱 基隆市立中山高級中學 113學年度第一學期第二次班聯會會議 

會議時間         113     年 11 月 1 日 ( 星期五 )  中午 12:30 

會議地點 行政大樓五樓會議室 出席人員 如簽到表 

會議主席 林定瑋 會議紀錄 賴勁凱 

一、主席致詞 

大家好，歡迎來到本學期第二次班聯會議，我針對各班班會提案的內容，提案由一至七，我們

有請主任進行回答。 

二、提案討論 

案由 提案事項 討論及回覆情形 

1 固定冷氣水管(202班) 請總務處處理。 

2 螞蟻太多，是否有減蟻工

具或方法(202班) 

因為前陣子大雨，有淹水，螞蟻的家在地底，所以每

當淹水就會搬家，到 12月會好轉，學校是校園友

善，不主張噴灑農藥，也請同學不要殘留食物，有螞

蟻的經過地方，請用漂白水擦拭。 

3 改運動服材質(202班) 有在規劃國中部夏天材質，改成跟高中部同樣，冬天

不建議更變，建議穿現在的:含棉比例高較保暖。衣

服材質保暖不排汗，排汗不保暖，高中部維持吸濕排

汗，國中部的則會分開，擬於明後年與廠商研究 

4 建議提早放學，不然公車

都被安中搶走(高二孝班) 

這是未開放遊覽車之前的狀況，開放後有改善，明年

遊覽車的路線也會變更，一班大武崙過來，一班火車

站過來，皆會經過中山一、二路，三點五十五分有班

公車，會請安中學生盡量搭那班，與我們的學生錯開 

5 往經國學院專車沒坐滿就

開走(高二孝班) 

會跟司機反應，這班車有時間限制，因為司機需要跑

下一班，所以時間到就開走。 

6 希望把廣播修好(103班) 主任下課會去看，再轉知總務處。 

7 希望有報修可以盡快維修

(103班) 

主任下課會去看，再轉知總務處。 

三、臨時動議：無 

四、補充報告： 

(一)班聯會報告： 

1.目前正在做短 T，9月辦理教師節活動，接下來聖誕節的成發活動，會邀請國中部在 12/20

日前來觀看。 

2.短 T報告：這件衣服是可以穿進校門，視同學校服裝中的一款，短 T開放購買，不強迫。短

T主題是像素風，我們希望用像素風呈現我們的理念，山岳，是把中山倒過來變山中，明月是

希望我們的學生，如明月般慢慢探出頭，蘭花，是「我從山中來，帶著蘭花草」一詩，雖然中

山學生不一定是最好的，但一定是努力的。要購買人的之後會開放填表，然後請購買的人再來

量尺寸 

(二)學務處報告 

語文競賽移至下學期再辦，高中部老師希望好好選材，以一學期的時間來觀察選手，國高二參

加作文，字音字形的指導老師已培訓數人，建議不再辦理字音字形，報名表期限為 1/10，下

學期一開學就會辦理語文競賽  

五、散會：下午 13點 00分 

                                                       紀錄：賴勁凱 

                                                        主席：林定瑋 

 














